

## En 2011 continuamos trabajando

Autor chals

domingo, 16 de enero de 2011

Modificado el domingo, 16 de enero de 2011

Ahora que han pasado las vacaciones y parece que todo vuelve a la normalidad y a la rutina, los miembros de la junta de la asociación y el equipo técnico continuamos trabajando para intentar mejorar en la medida de lo posible el nivel de servicios que ofrecemos a los socios.

Durante este 2011 tendremos, sin duda, muchas novedades que presentaremos a los socios a su debido tiempo. Desde luego, continuamos investigando nuevas tecnologías para mejorar el servidor en capacidad de almacenamiento y respuesta así como los medios de comunicación para acercarnos un poco más si cabe a nuestros socios.

Todo ello con el espíritu del que podemos hacer gala de intentar mejorar día a día, ya que cada día estamos ahí para lo que haga falta.